

# 50.000 Euro für Initiativen

Bäckerei Engel übergibt Spende an Kinderschutzbünde und Vereine



Ehrenamtlich aktiv: Ansgar Krawinkel, Jürgen Koerd (Kinderschutzbund Detmold), Carmen Schmidt und Katharina Koch (Kinderschutzbund Holzminden), Bernhard Engel, Gerd und Eleonore Eisfeld (Kinderschutzbund Höxter). FOTO: PATRICIA SPEITH

VON PATRICIA SPEITH

■ **Höxter.** 50.000 Euro hat die Bäckerei Engel im Zuge ihrer 90-Jahre-Engel-Jubiläumstombola durch den Verkauf von Losen eingenommen. Beim Aktionstag zur Lüre erfolgte die feierliche Spendenübergabe von insgesamt 25.000 Euro.

Jürgen Koerd vom Kinderschutzbund Detmold, Carmen Schmidt und Katharina Koch vom Kinderschutzbund Holzminden sowie Gerd und Eleonore Eisfeld vom Kinderschutzbund Höxter nahmen jeweils einen Scheck über 8.333,33 Euro in Empfang.

Der Restbetrag von 25.000 Euro geht an 19 Projekte, über die im Vorfeld ein Beirat, bestehend aus den Kinderschutzbünden Höxter, Holzminden und Detmold sowie der Bäckerei Engel, entschieden hat. Im Vordergrund steht die Förderung des Ehrenamtes und somit der unmittelbare Zugang der Spende an bedürftige Kinder, Jugendliche und Kindern aus Flüchtlingsfamilien. Jeweils 1.000 Euro und 2.000 Euro erhielten die sozialen Einrichtungen und Projekte in der Region.

Spendenempfänger ist unter anderem der Wassersportverein Höxter. Zwei neue Boote sollen für den Bereich Jugendarbeit angeschafft werden. Neben der regulären Jugendarbeit

unterstützt der Verein außerdem den Kinderferienpass. 1.000 Euro erhielt die Elterninitiative Willebadessen. Im Familienzentrum Zipfelmütze soll ein Werkraum den Kindern den ökologischen Umgang mit Rohstoffen der Natur beibringen. Zudem wird eine Rückzugsecke für die unter 3-Jährigen benötigt. Der Petri-Ganztag Höxter plant die Einrichtung eines Aktiv- und Relax-Raumes, in dem Kinder einen Ort der Ruhe finden und ebenso ihren natürlichen Bewegungsdrang ausleben können.

2.000 Euro erhielt die Vongalen-Schule in Frohnhausen

die Natur mit allen Sinnen zu erkunden. Der Caritasverband für den Kreis Höxter erhielt 1.000 Euro für die additive Kindertageseinrichtung St. Raphael in Erkeln. Die Anschaffung einer neuen Schaukel soll die Kindertagesstätte, das Evangelischen Familienzentrums „Löwenzahn“ Höxter, bereichern. Der Aufbau erfolgt ehrenamtlich durch Eltern der Einrichtung. Zur Deckung der Erhaltungskosten und erhielt die Elterninitiative „Hüsenbergneest“ in Eissen 1.000 Euro. Auch die Neuanschaffung von Spielzeug soll wie bei der Kita „Spatzennest“ in Höxter mit der Spende ermöglicht wer-

bulante Kinder- und Jugendhospizdienst Paderborn-Höxter unterstützt. Das Hospiz begleitet und unterstützt lebensverkürzend erkrankte Kinder. Nachmittagsangebote für Kinder und Flüchtlingskinder wie Pferdereiten, Bewegung, Tanz und Eislaufen möchte BrückemOCT Höxter anbieten. Der Asylkreis Beverungen erhielt 2.000 Euro. Der Verein bietet Sprachunterricht an und engagiert sich für die materielle und persönliche Unterstützung bei der Wahrnehmung der Migration und schulischen Ausbildung.

Ebenfalls mit 2.000 Euro soll die Nachmittagsbetreuung der Arche St. Dionys Stadoldendorf gefördert werden. Kinder aus sozial schwachen Familien sollen sich willkommen fühlen und soziale Kompetenz „ganz nebenbei“ erlernen. Regelmäßige Besuche der Waldschule Modexen für die ersten drei Klassen sollen einen individuellen und vielfältigen Unterricht für Kinder mit Entwicklungsstörungen fördern.

Die Brüder-Grimm-Schule Brakel erhielt 1.000 Euro. Das Pfarrbüro Brakel wird mit 1.000 Euro für „Tischlein deck Dich“ und der Kleiderkammer für Flüchtlingskinder unterstützt. Gemeinsame Freizeitaktivitäten junger Feuerwehrleute und die Förderung der Jugendarbeit möchte die Jugendfeuerwehr Höxter mit der Spende von 1.000 Euro ausarbeiten.

## »Im Vordergrund steht die Förderung des Ehrenamtes«

für ihr Engagement im Bereich therapeutisches Reiten für körperlich und geistig behinderte Kinder. Ehrenamtlich erfolgt die Ausbildung der Kinder und Jugendlichen beim Tambourcorps Stahle 1930. Um gemeinsam Proben zu können, ist nach der Schließung der Stahler Grundschule ein Umbau des Vereinsheims notwendig. Weiterhin sollen Instrumente für die Kinder- und Jugendarbeit angeschafft werden.

Aktions- und Beobachtungswände im Garten sollen dem Kindergarten „Pustebume“ in Stadoldendorf helfen

den. Eine neue Bodenturnmatte benötigt der MTV Bevern v. 1898.

Zur Unterstützung des Flüchtlingsprojekts der Musikschulen Höxter und Holzminden spendete Bäckerei Engel einen Betrag von 2.000 Euro. Das gemeinsame Tanz- und Musikprojekt der Musikschulen für Musikschüler und Flüchtlingskinder besteht aus einem dreitägigen Kreativworkshop mit öffentlichem Abschlusskonzert. Die Durchführung übernimmt die Entertainment-Group „Young Americans“.

Mit 2.000 Euro wird der Am-